



Se premia el trabajo diario y creador



Once colectivos sindicales del Grupo Empresarial Palco, de ellos siete por vez primera, recibieron este sábado la condición de Vanguardia Nacional. El acto estuvo presidido por el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz

Yuniel Labacena Romero, 26 de Abril de 2025

El reconocimiento al trabajo diario y creador se enaltece estos días en que Cuba se prepara para celebrar el Día Internacional de los Trabajadores. Por eso, este sábado, 11 colectivos del Grupo Empresarial Palco, siete de ellos por vez primera, recibieron la condición de Vanguardia Nacional.

Fue el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, y José Antonio Pérez Pérez, integrante del Secretariado Nacional de la Central de Trabajadores de Cuba, quienes entregaron el reconocimiento, que se traduce en una alta dosis de consagración y creatividad de quienes no renuncian a ninguno de sus compromisos económicos y sindicales.

Las unidades empresariales de base Inmobiliaria Varadero y Plaza, restaurante Rancho Finca, restaurante El Palenque, Hotel Palco, recinto feria Pabexpo y Producción y Servicios, así como las empresas: importadora Palco, Califor, Inverco Palco y Servicios técnicos, fueron las distinguidas en esta ocasión.



Foto: Estudios Revolución

A todos estos colectivos felicitó el miembro del Comité Central del Partido Yaisel Osvaldo Pieter Terry, secretario general del Sindicato de la Administración Pública, quien aludió al esfuerzo, dedicación y entrega de los trabajadores, a la vez que los convocó a continuar defendiendo la Revolución con su participación en el desfile del proletariado, el próximo 1ro. de mayo.

En nombre de los colectivos homenajeados, Yamilet Limonta Juzti, secretaria general de la sección sindical de la empresa Califor, señaló que esta condición premiaba «los logros del año 2024, los cuales se traducen «en los altos indicadores económicos, la activa labor sindical y el vínculo de sus secciones con el Partido y la dirección general de cada centro».

Aludió que ello, también, era parte de mayor atención al hombre y el mejoramiento de sus condiciones de trabajo, el pago de la cuota sindical y el aporte a la Patria, el ahorro de los portadores energéticos, el afán por prestar un mejor servicio, en asumir con respeto la responsabilidad social y «el orgullo de pertenecer al grupo Palco, modelo de la empresa estatal socialista».

Limonta Juzti refirió que la clave del éxito está en «trabajar en equipo, sentir que todos somos importantes y que formamos parte indisoluble de un colectivo, pues solo así podremos alcanzar grandes metas» y aseguró que «ser un centro Vanguardia Nacional marca un momento memorable en la historia de estas empresas», porque «nos sitúa en el gran compromiso de hacer las cosas mejor».



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución